

Reuters Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



CONMEMORACION. Dresden, Alemania, Feb. 13 (Reuters). Más de 200.000 residentes de la ciudad de Dresden tomaron parte en una impresionante manifes-

tación pacifista para conmemorar el 40 aniversario de la destrucción de Dresden. Esta celebración, de un compromiso con la paz, tuvo lugar en la plaza "Theaterplatz".

Rusia y EU abordarán conflicto árabe-israelí

Washington, febrero 13 (AP). Los Estados Unidos y la Unión Soviética proyectan efectuar conversaciones en Viena a partir del próximo martes sobre el conflicto árabe-israelí y otras cuestiones difíciles, incluso Afganistán, dijo hoy una fuente del gobierno.

Figuran también en el temario de las conversaciones la guerra entre Irak e Irán y la presencia de más de 100 mil soldados soviéticos en Afganistán.

Se anticipa que Richard W. Murphy, Secretario Adjunto de Estado para el

—Pasa a la página 63—

Guatemala autoriza las casas de cambio dólares

Guatemala, febrero 13 (UPI). El gobierno de Guatemala autorizó el establecimiento de casas de cambio, que hasta ahora operaban ilegalmente, para que manejen el mercado de divisas liberado hace dos meses, se informó oficialmente.

Manuel Girón Sánchez,

secretario general de la Jefatura de Estado, indicó que la autorización fue dada por la Junta Monetaria después de que el gobierno "consideró la conveniencia del funcionamiento de las casas de cambio en todo el país".

El mercado libre de divi-

—Pasa a la página 21—

Francia contribuirá con \$2 millones a UNESCO

Paris, febrero 13 (AP). Francia ha decidido contribuir voluntariamente con dos millones de dólares para compensar el vacío creado en el presupuesto de la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (UNESCO) por el retiro de los Estados Unidos, anunció hoy Jacqueline Baudrier, embajadora

del país galo en el organismo.

Francia, nación donde tiene su sede la UNESCO, es la primera que anuncia una medida de esta índole.

Los Estados Unidos aportaban una cuarta parte del presupuesto de la UNESCO, 43 millones de dólares. Su retiro de la or-

—Pasa a la página 85—

Febres Cordero tiene problemas con el Congreso

Quito, febrero 13 (UPI). El presidente del Ecuador, León Febres Cordero, inició su séptimo mes en el gobierno con nuevos problemas frente al Congreso, dominado por la oposición, esta vez a causa de los incrementos salariales.

Febres Cordero, quien se entrevistará el próximo viernes con el presidente de Colombia, Belisario Betancur, fue elegido para la presidencia luego de una ardorosa campaña y tuvo el auspicio de partidos de centro y de derecha.

Cuando Febres Cordero

Periodistas de Chile celebran su día con ayuno

Santiago, Feb. 13 (AP). Una veintena de periodistas y directores de revistas clausuradas por el régimen militar inició hoy un ayuno de 24 horas en protesta contra la falta de libertad de expresión, al conmemorarse el "Día de la Prensa" en Chile.

El grupo inició su acción en la sede del Colegio Nacional de Periodistas, un local en el centro de la ciudad que fue allanado la semana pasada por la policía.

El allanamiento buscaba la maquinaria de confe-

—Pasa a la página 85—

Uso de tortura en Cuba acusa E. U.

Washington, Feb. 13 (UPI). Estados Unidos acusó hoy al gobierno cubano del presidente Fidel Castro de continuos abusos de los derechos básicos, negativa de juicios públicos imparciales, uso de tortura y otras prácticas inhumanas.

En su informe anual al Congreso, el Departamento de Estado dice que "la liberación caprichosa" de algunos presos políticos en 1984 permitió confirmar esas prácticas y que "los arrestos continúan, muchos prisioneros políticos fueron mantenidos en la cárcel después de cumplir sus condenas y se ha arrestado y

condenado a largas sentencias a los abogados defensores simplemente por tratar de defender a cubanos acusados de delitos políticos".

El documento expresa que "Cuba es un estado comunista gobernado por un hombre y un puñado de estrechos colaboradores, la mayoría de los cuales lucharon junto a él en la revolución que los llevó al poder hace 26 años".

Agrega que en la actualidad "no hay libertad de expresión ni de prensa en Cuba, la práctica de la religión es suma-

—Pasa a la página 85—

Irak ataca planta de energía nuclear iraní

Viena, febrero 13 (AP). Cazas iraqueses atacaron con cohetes una planta iraní de energía nuclear en construcción, con un saldo de un muerto y varios heridos, dijo hoy un vocero de la embajada de Irán en esta capital.

Sin embargo, no hubo peligro de que se produjera una explosión nuclear en la planta de la localidad de Bushehr, la que ya había sido atacada en forma similar el 24 de marzo de

—Pasa a la página 21—

CEE con un Programa sobre Energía Nuclear

Bruselas, febrero 13 (AP). A pesar de la creciente preocupación pública por el uso de la energía atómica, la Comunidad Económica Europea (CEE) está a punto de completar la primera etapa de un ambicioso y costoso proyecto de su programa

de energía nuclear, que confirmará al grupo como el principal usuario del mundo.

Seis naciones de la CEE que producen energía nuclear —Francia, Italia, Alemania Occidental,

—Pasa a la página 17—

Venderán 236 empresas expropiadas en México

México, febrero 13 (UPI). El Ministerio de Programación y Presupuesto dio a conocer hoy la lista de las primeras 35 empresas estatales que desparecerán, siguiendo los lineamientos del programa de simplificación administrativa, iniciado para reducir el excesivo gasto público.

Voceros del ministerio dijeron que otras 196 empresas propiedad del go-

bierno y que no producen tal como lo debieran hacer, cerrarán también sus puertas en el transcurso de este año.

El programa de reducción del gasto público, elaborado por el gabinete económico del gobierno, incluye además de venta de 236 empresas que fueron expropiadas junto con los bancos, el 1 de septiembre de 1982 por el ex presiden-

—Pasa a la página 63—

al cerrar la edición

(Información en página 85)

Mejoran derechos humanos en A. L.

Washington, febrero 13 (UPI). Los derechos humanos en las Américas mejoraron en 1984 con la consolidación de la democracia de la región, pero quedan reductos de prácticas recalcitrantes en Cuba, Nicaragua y Chile, mientras la violencia política mantiene una situación precaria en la mayor parte de Centroamérica, Perú y Colombia, según el informe anual del Departamento de Estado.

"Es alentador ver un progreso real proveniente del fortalecimiento de las instituciones democráticas, particularmente en la América Latina y el Caribe",

dice el informe de 1.450 páginas presentado por el Departamento de Estado al Congreso. "Más del 90 por ciento de los pueblos de esa región viven en naciones gobernadas democráticamente o que avanzan en esa dirección".

El informe, 300 de cuyas páginas están dedicadas a la América Latina y el Caribe, reitera la promesa de apoyo y asistencia del presidente Ronald Reagan a los países de la región mientras "transforman nuestro hemisferio en un paraíso de democracia, paz y dere-

—Pasa a la página 40—



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ACUSADO. Paris, febrero 13 (AP). El argentino Horacio Rossi llega hoy al Palacio de Justicia aquí, para el juicio contra los secuestradores del director de la planta italiana Fiat en Francia, Lucchino Revelli-Beaumont

Récord ganancias logra obtener la Bolsa Nva. York

Nueva York, Feb. 13 (UPI). Una asombrosa avalancha de compras llevó hoy al Mercado de Valores de Nueva York a un récord de ganancias, pero el índice industrial Dow Jones se quedó corto del nivel de 1.300.

El Dow ganó 21,31 puntos para un récord de 1.297,92. La antigua marca, de 1.292,62 fue implantada el 29 de enero. El Dow sobrepasó la barrera de 1.300 cuando faltaban unos

—Pasa a la página 17—



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

RECIBE A WEINBERGER. McLean, Virginia, febrero 13 (AP). El secretario de Defensa norteamericano Caspar

Weinberger (derecha), es recibido esta mañana por el Rey Fahd de Arabia Saudita, en la residencia del embajador saudita aquí.